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Zitat von Clubi 

Ich weiß jetzt echt nicht wo ich wild um mich gebissen habe. Und was ich geschrieben
habe war ja auch nicht nur auf Dich bezogen.

Ich finde es halt echt zum kotzen, und das schon seit Jahren wo wir hier immer über
das Thema diskutiert haben, dass hier in Nürnberg alles, was in anderen Städten gang
und gäbe ist, hier infrage gestellt wird.

In Karlsruhe wird das Stadion jetzt wohl hauptsächlich von der Stadt finanziert, in
Nürnberg darf bloß nix von der Stadt kommen, weil es ja so viel wichtigeres gibt.

Warum eigentlich? Profitiert die Stadt nicht auch davon?

Ok, "wild um sich beißen" war vielleicht etwas hart. Sorry dafür.

Aber, man muss halt einfach akzeptieren wo unser Club steht.

Und das ist eben nicht im Fokus der Stadtentwicklung.

Er ist ein Wirtschaftsfaktor, ja, aber nicht in dem Umfang, den wir uns möglicherweise
einbilden. (Gibt es dazu eine Aussage in der Studie?)

Auch steht er wohl kaum auf der politischen Agenda, da man sich nicht durch den Club ins
Bürgermeisteramt bringen kann.

Ich weiß, sowas wollen viele nicht hören. Und deswegen, muss der Verein und willige Menschen
in den Behörden eben nach Alternativen suchen.

Finden sie diese in Investoren, wird die Stadt mit ihren Möglichkeiten tun was sie tun und vor
den nicht Club-affinen Bürgern verantworten kann.
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